

Dans une matinée, il y a plusieurs moments :

- le temps de l'accueil : nous jouons, nous peignons, nous dessinons...



- le moment du regroupement : nous chantons, nous apprenons,



- le passage aux toilettes au cas où !
- le « travail » en ateliers : graphisme, collage, modelage, construction...



- la motricité
- la récréation
- l'heure de l'histoire
- et bien sur, l'heure des mamans, des nounous, des mamies...ou de la cantine

Voici déjà un mois que nous sommes à l'école !

Que de moments vécus dans notre classe... Les chagrins des premiers jours ont fait place au plaisir de venir partager de multiples activités même si la séparation du matin reste encore un peu difficile.

Tout d'abord, nous avons appris à repérer les différents coins de jeu de la classe : ferme, dînette, poupées, garage, coiffure, lecture et ce grand tapis où on peut jouer avec les autres au train « duplo ».



Nous avons aussi découvert les jeux de la classe.



Nous commençons à devenir des élèves en travaillant par groupes.

